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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Westrich, Sissi     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
Gillenberger, Markus     
Kilb, Markus     
Kowalczyk, Annette     
Krämer, Nicole     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.     
Schappert, Ingrid     
Schimpf, Karl-Heinz     
Schladt, Christoph     
Zorn, Horst     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Lohmann, Jörg     
Rassa, Qadir     
Schütrumpf, Otto     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Schönig, Hannsgeorg     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Einführung/Verpflichtung eines OBr-Mitgliedes 
 
 
Anträge 
 
2. Reinigung Bio-Mülltonnen (FDP) 
 
3. B-Plan Nino-Ernè-Straße (FDP) 
 
4. Haltestelle Ober-Olm Forsthaus (Grüne) 
 
5. Krähen-Plage (CDU) 
 
6. Krähenplage (SPD) 
 
7. Kalkwerk (SPD) 
 
8. Grüne Umweltzone (SPD) 
 
9. Gelände Smetana-/ Brahmsweg (SPD) 
 
10. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
11. Beleuchtung von Wegen (FDP) 
 
12. Brunnen, Wasserqualität (CDU) 
 
13. Räumpflicht (CDU) 
 
14. Landes-Immissionsschutzgesetz (SPD) 
 
15. Sachstandsberichte 
 15.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0558/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg; 
 15.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1135/2014 ÖDP Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 15.3. Antwort zu Anfrage 1091/2014, Grüne 
 
16. Mitteilungen und Verschiedenes 
 16.1. Dreck-weg-Tag 
 16.2. Niederschrift 11.09.14 
 
 
b) nicht öffentlich 
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17. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
18. Stadtteilmittel 
 
19. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
Punkt 1 Einführung/Verpflichtung eines OBr-Mitgliedes 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass Herr Lohmann wegen Abwesenheit erst in der kommenden Sit-
zung verpflichtet werden wird. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 2 Reinigung Bio-Mülltonnen (FDP) 

Vorlage: 1425/2014 
 
Der von Herrn Dr. Rexrodt begründete Antrag wird nach kurzer Diskussion einstimmig mit 
11:0:0 an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 B-Plan Nino-Ernè-Straße (FDP) 

hier: Ergebnisse der schalltechn. Untersuchung 
Vorlage: 1468/2014 

 
In seiner Begründung spricht Herr Dr. Rexrodt an, dass es sich hierbei um einen Planungsfehler 
seitens der Stadt Mainz handelt. 
 
Herr Schladt ergänzt, dass auch die Nutzung der betroffenen Grundstücke/Häuser einge-
schränkt sein wird. 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass schon zahlreiche Interessenten sich die in der Orts-
verwaltung ausliegenden Unterlagen, auch unter dem Gesichtspunkt der Lärmproblematik, 
angeschaut haben. 
 
Der Antrag wird einstimmig mit 10:0:1 an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-
sung überwiesen.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Haltestelle Ober-Olm Forsthaus (Grüne) 

hier: Einbindung in den Stadttarif 
Vorlage: 1506/2014 

 
In seiner Begründung weist Herr Schladt darauf hin, dass die angesprochene Haltestelle gera-
de im Hinblick auf die Realisierung des Baugebietes Nino-Erné-Straße an Bedeutung gewinnen 
wird.  
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Der Antrag wird einstimmig mit 11:0:0 an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-
sung überwiesen.  
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Krähen-Plage (CDU) 

hier: Bekämpfung durch neues Konzept Müllsituation 
Vorlage: 1517/2014 

 
Herr Kilb begründet den Antrag und schlägt vor, die Anträge von CDU und SPD zusammen zu 
fassen und als gemeinsamen Antrag der Verwaltung vorzulegen. 
 
Dem stimmt die SPD zu. 
 
Der Tenor des gemeinsamen Antrages lautet: 
„Wir bitten die Stadtverwaltung einerseits zu prüfen, ob das aktuell vorliegende Müllkonzept, 
insbesondere im Brahmsweg, die nicht endende Krähenplage in Teilen von Lerchenberg be-
günstigt und andererseits umweltgerechte Maßnahmen zu ergreifen, um die Krähenplage im 
Bereich des gesamten Stadtteils abzuwenden.“ 
 
Der nunmehr gemeinsame Antrag von CDU und SPD wird einstimmig mit 11:0:0 an die Verwal-
tung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.  
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Krähenplage (SPD) 

Vorlage: 1546/2014 
 
Die SPD stimmt dem Vorschlag der CDU zu, die beiden Anträge zum Thema Krähenplage zu 
einem gemeinsamen Antrag zusammen zu fassen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Kalkwerk (SPD) 

Vorlage: 1545/2014 
 
Die SPD stellt den Antrag zurück.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Grüne Umweltzone (SPD) 

hier: Aufnahme von Mainz-Lerchenberg 
Vorlage: 1547/2014 

 
Die SPD zieht den Antrag zurück.  
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Punkt 9 Gelände Smetana-/ Brahmsweg (SPD) 

hier: Sicherung und Nutzbarmachung für die Öffentlichkeit 
Vorlage: 1548/2014 

 
Der von Dr. Baum begründete Antrag wird in seinem Tenor wie folgt geändert: 
 
„Die Stadtverwaltung wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, das Gelände mit Baumbestand zwi-
schen Smetana- und Brahmsweg für die Öffentlichkeit sichern und wieder nutzbar machen zu 
lassen.“ 
 
Weiterhin wird der letzte Satz der Begründung gestrichen („Weiter sollte geprüft werden,….“).  
 
Der so geänderte Antrag wird einstimmig mit 11:0:0 an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 
Veranlassung überwiesen.  
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Einwohnerfragestunde 
 
Fragen eines Bürgers werden von der Vorsitzenden beantwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 11 Beleuchtung von Wegen (FDP) 

hier: Th.-Riedel- und Chr.-Haas-Weg 
Vorlage: 1469/2014 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 12.11.14.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Brunnen, Wasserqualität (CDU) 

Vorlage: 1519/2014 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 07.11.14.  
 
Frau Schappert bittet darum konkret darzulegen, warum dieser Brunnen so teuer ist. In der 
Vergangenheit hat die Verwaltung dies eben mit der Wasserqualität begründet. 
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Punkt 13 Räumpflicht (CDU) 
hier: nicht eindeutig einem Eigentümer zugeordnete Verkehrsflächen 
Vorlage: 1520/2014 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 11.11.14.  
 
Herr Gillenberger bittet die Verwaltung den Räum-Plan Lerchenberg -auch aufgrund der gege-
benen Antwort- zu aktualisieren und der Ortsverwaltung zur Verfügung zu stellen, sowie die 
Nummer 2 (Garagenhöfe) unter dem Aspekt der erweiterten Garagenhöfe zu konkretisieren. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Landes-Immissionsschutzgesetz (SPD) 

hier: Novellierung 
Vorlage: 1549/2014 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 11.11.14.  
 
Herr Zorn kritisiert, dass die Antwort nur allgemein gehalten ist und bittet, die gestellten Fra-
gen konkret zu beantworten. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 15 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 15.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0558/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg; 
hier: Perspektive Mainzelbahn 
Vorlage: 1183/2014 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 12.09.14, AZ 61 68. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 15.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1135/2014 ÖDP Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg; 

hier: Pflanzenkübeln im EKZ; Ehrenamtlicher Koordinator 
Vorlage: 1426/2014 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 17.10.14, AZ. 67 67 00 66 LE.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 15.3 Antwort zu Anfrage 1091/2014, Grüne 
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hier: Fahrbahneinengung Rilkeallee 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 07.11.14.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 16 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 16.1 Dreck-weg-Tag 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass 2015 der Dreck-weg-Tag am 21.03. stattfinden wird, 
die Junior-Dreck-weg-Tage im Zeitraum 16.-21.03.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 16.2 Niederschrift 11.09.14 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass bei den Anlagen 1 und 2 der Niederschrift vom 
11.09.14 in den Überschriften und den TOP eine Verwechslung stattgefunden hat. Korrekt 
muss es heißen, dass unter TOP 2.3 der 1. Stellvertreter und unter TOP 2.4 der 2. Stellvertreter 
gewählt wurde. Diese Verwechslung hat keinen Einfluss auf das Wahlergebnis. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis.  
                                                                                                                                   
                                                                                                                                  
                                                                                                                             
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Sissi Westrich                                                    gez. Peter Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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